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IN BREVE

giovedì 26 agosto

Regione. Toti incontra il vice
capo missione Regno Unito in
Italia Eleanor Sanders
(h. 17:41)

Paralimpiadi, Toti videochiama
Francesco Bocciardo per
complimentarsi
(h. 17:39)

Trasporti, Assessore Berrino
dopo incontro con Ministri
Giovannini e Gelmini:
"Controllori anti‐covid sui
mezzi? Ancora troppe
perplessità in merito alla
fattibilità della proposta"
(h. 15:00)

Elezioni: Vivere Diano incontra
la Federazione italiana della
caccia, "Per il 2022 far
crescere la Fiera Venatoria"
(h. 10:26)

mercoledì 25 agosto

Formazione, l'assessore Cavo:
"Continua l'impegno
nell'istruzione e nella
conciliazione vita‐lavoro"
(h. 18:35)
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POLITICA | 26 agosto 2021, 15:00

Trasporti, Assessore Berrino dopo
incontro con Ministri Giovannini
e Gelmini: "Controllori anti-covid
sui mezzi? Ancora troppe
perplessità in merito alla
fattibilità della proposta"

"In tutta Italia gli attuali controllori non sono
assolutamente sufficienti come numero e con gli 800
milioni di euro già stanziati dal fondo nazionale per il
trasporto pubblico locale è impensabile far fronte ai
supplementi di controllo ipotizzati dal ministro
Giovannini"
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https://www.imperianews.it/2021/08/26/leggi-notizia/argomenti/politica-5/articolo/trasporti-assessore-berrino-dopo-incontro-con-ministri-giovannini-e-gelmini-controllori-anti-covi.html


Il Pd Imperia sostiene la
raccolta fondi della Croce
Rossa per il popolo afgano
(h. 10:19)

Diano Marina, il candidato a
sindaco Bellacicco: "Nella mia
squadra competenza e senso
civico, no alle colorazioni
politiche" e sul palacongressi,
"sono contrario, il lungomare
va preservato" (video)
(h. 07:11)

martedì 24 agosto

Trasporti, Berrino al ministro
Giovannini: “Per avere
controllori sui bus necessario
aumentare di diverse
centinaia di milioni il fondo
nazionale”
(h. 18:59)

Afghanistan, Mulè: “Grazie
Croce Rossa Sanremo per
assistenza e supporto a
profughi afghani”
(h. 13:54)

lunedì 23 agosto

Diano Marina, Luigi Basso a '2
ciapetti con Federico': "Mi
candido con Marcello
Bellacicco"
(h. 12:45)
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Elezioni Regionali:
Enrico Ioculano (PD)
"Costruiamo per le
prossime generazioni
il futuro del Ponente"

Cronaca
Coronavirus, 37 nuovi
contagi in Liguria.
Cinque sono in
provincia di Imperia

Attualità
Imperia, la bagnina
Martina Greggio
premiata dalla
Regione: "Ho fatto solo
il mio lavoro, contenta
di rappresentare tanti
giovani colleghi" (Foto
e video)
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"Ho ancora troppe perplessità circa la fattibilità della proposta: il Governo
dovrebbe infatti ampliare sia il potere dei controllori anche alle misure anti‐
Covid (mascherine e assembramenti) con un opportuno decreto ad
attuazione delle linee guida esistenti e dovrebbe anche chiarire come
finanziare l'eventuale assunzione di nuovo personale". Così l'assessore
regionale ai Trasporti Gianni Berrino al termine della Commissione
Infrastrutture, Mobilità e Governo del Territorio della Conferenza delle
Regioni e Province autonome durante la quale, alla presenza del ministro
delle infrastrutture e della mobilità sostenibili Enrico Giovannini e della
ministra degli affari regionali e autonomie Maria Stella Gelmini, è stato
affrontato anche il delicato tema del trasporto pubblico locale. 

"Nel corso della riunione ‐ ha precisato Berrino ‐ ho fatto presente il mio
pensiero ormai noto: in tutta Italia gli attuali controllori non sono
assolutamente sufficienti come numero e con gli 800 milioni di euro già
stanziati dal fondo nazionale per il trasporto pubblico locale è impensabile
far fronte ai supplementi di controllo ipotizzati dal ministro Giovannini.
Questi soldi infatti sono destinati ai trasporti integrativi scolastici e
l'eventuale esubero, come da accordi preesistenti, deve essere utilizzato
per sostenere i bilanci delle aziende per i mancati introiti del 2020, Infine ‐
ha concluso l'assessore ‐ ho fatto richiesta al Governo che i fondi del 2021
destinati al trasporto integrativo siano liquidati immediatamente onde non
far andare in sofferenza le aziende".

 C.S.
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Il gioco Vintage "da giocare". Nessuna installazione. Gioca Ora
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